## Der Kreisverband der CSU- Senioren- Union unter altbewährter Führung

Am 28. März fand turnusgemäß die Wahl der Vorstandschaft des Kreisverbandes Berchtesgadener Land der CSU- Senioren- Union statt. Nach den Statuten sollte die konstituierende Sitzung innerhalb von vier Wochen folgen. Daher lud der alte und neue Kreisvorsitzende Heinz Dippel die Gewählten für den 15. April in das Gasthaus Doppler in Adelstetten ein.



Hinten v. l.: Heinz Dippel, Sebastian Renoth, Carl- Heinz Muermans

4. Reihe v. l.: Wolfgang Bredow, Dr. Rüdiger Wohnert

3. Reihe v. l.: Marga Reitwiesner, Peter Eckl, Georg Thesz

2. Reihe v. l.: Dr. Helga Mohrmann, Gisela Haiml

Vorne v. l.: Luise Jetzlsperger, Brigitte Limmer, Klaus Bauregger, Benno Neumann

Bei seiner Begrüßung zeigte sich Dippel erfreut darüber, dass die bewährte Mannschaft bis auf einen Neuzugang unverändert für weitere zwei Jahre zusammen arbeiten würde. Luise Jeztlsperger, die neue Beisitzerin, langjähriges Mitglied in der CSU-Senioren-Union, 18 Jahre im CSU- Büro der ehemaligen Landtagsabgeordneten Grabner und Richter tätig, stellte sich kurz vor. Dann bedankte sich der Vorsitzende für die reibungslose Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren, die zu einem breit gefächerten und geschätzten Angebot von Veranstaltungen, Unternehmungen und Vorträgen führte. Er begann bei Gisela Haiml, der "Frau der Listen", die als Koordinator für die Verteilung der Einladungen, die Entgegennahme der Anmeldungen, die Zeitplanung der Buszustiege sowie für die Wahlvorbereitung bei der Hauptversammlung ein immenses Arbeitspensum leistete. Brigitte Limmer als Schatzmeisterin wachte zuverlässig und souverän über die Finanzen und Dr. Rüdiger

Wohnert als "CSU- Urgestein" des Ortsverbandes Bad Reichenhall sowie Klaus Bauregger als Kreisrat würden ihn öfter daran erinnern, dass der Kreisverband eine politische Arbeitsgemeinschaft sei, wie Dippel schmunzelnd bemerkte. Mit Dr. Helga Mohrmann als Schriftführerin, die auch im Landesvorstand der CSU- Senioren- Union vertreten ist, gab es eine direkte Verbindung zu den politischen Entscheidungsträgern unseres Landes. Peter Eckl sorgte mit seinen Presseberichten für die Bekanntmachung der unterschiedlichen Aktivitäten und erstellte Mitgliedsausweise und Ehrenurkunden am Computer. Wolfgang Bredow hatte in der Vergangenheit die Jahresrückblicke in Filmen zusammengefasst und auch die weiteren Beisitzer Carl-Heinz Muermans, Benno Neumann, Marga Reitwiesner, Sebastian Renoth und Georg Thesz hatten mit Rat und Tat zum Erfolg der Arbeitsgemeinschaft beigetragen resümierte der Vorsitzende, bevor er die ausstehenden Veranstaltungen im laufenden Jahr umriss, die bereits in bewährter Weise geplant sind.

Schließlich kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz, da Carl- Heinz Muermans zusammen mit seiner Frau einen runden Geburtstag feierte und aus diesem Anlass den Vorstand zum Essen einlud.